

### Habla el Doctor Roberto Agramonte de su Renuncia

CIUDAD MEXICO, julio 24. —  
(AP).—El embajador cubano doctor Roberto Agramonte y Pichardo, dijo a la Prensa Asociada: "Mi renuncia nada tiene que ver con la altura de milla y media de Ciudad México o con su clima", pero confirmó que dejaba su puesto por razones de salud.

"Espero reintegrarme a mi puesto en la Universidad de La Habana", dijo el embajador. Agregó que su renuncia había sido aceptada por el presidente Grau San Martín.

El embajador Agramonte llegó aquí en el mes de noviembre de 1946, reemplazando a Marcos A. Kohly.

*M. Jul 25/47*

